



## Petersburgo 22 de Febrero.

Caba de expedir nuestra Soberana un decreto al Senado, por el qual hace al Feld-Mariscal Príncipe de Gallitzin el encargo de establecer para fines de Mayo próxîmo el Gobierno de Petersburgo sobre la planta prescrita en los reglamen-

tos formados anteriormente para los demás Gobiernos de este Imperio, y previene se haya de distribuir en 7 circulos ó distritos, que serán los de Petersburgo, Schlusselburgo, Sofia, Roschestwenschia, Oraniembaum, Tamburgo y Narwschia. En su consequencia se construirá á alguna distancia de Czarcozelo una nueva Ciudad que se denominará Sosia, y las poblaciones de Oraniembaum y Roschestwenschia serán tambien erigidas en Ciudades. Por lo tocante á la fortaleza de Cronstad permanecerá sobre el pié en que se halla sin hacer la menor novedad.

Stockolmo 25 de Febrero. COrren voces de que en breve se concluirá una alianza en tre esta Corte y otras 3 Potencias dirigida á mantener la neutralidad.

Viena 8 de Marzo.

EL Ministro de la Corte de Copenhague ha entregado á la nuestra una nueva Memoria relativa á algunos avisos que ha recibido ultimamente sobre la toma de posesion de la Isla de Nicobar por Mr. Boltz Comandante del navio Joseph y Teresa, los quales añaden á las noticias anteriores que este Capitan

Austriaco á pesar de las protestas solemnes de los vasallos Daneses establecidos en la mencionada Isla se hizo dueño á viva fuerza de una casa en donde habia colocado 10 cañones y alguna tropa, diciendo que en breve les llegaria un refuerzo. Se asegura haber respondido este Gabinete ignoraba enteramente el origen y circunstancias del suceso, repitiendo que apenas llegase Mr. Boltz se tomarian las informaciones necesarias y se daria la competente satisfaccion á S. M. Danesa.

Scriben de Belgrado que aguardaban allí al Tesftedar de Bagdad ó Tesorero del Gran Señor con el título de Visir y Baxá Comandante de la Provincia de Servia, y que los Turcos se manifestaban muy satisfechos de la eleccion que habia hecho el Sultan en dicho sugeto para aquellos empléos, pues ha sabido grangearse la estimacion y amor del público. Se asegura que se juntan en Moldavia y Valaquia numerosos cuerpos de Turcos.

Lipsia 5 de Marzo.

SErán muy brillantes los campamentos de este año. Las tropas Austriacas camparán cerca de Pest, Laxemburgo y Praga; las Prusianas en las inmediaciones de Postdam, Berlin, Magdeburgo, Stetim, Bielefeld y en la Silesia Prusiana; y ultimamente las Electorales de Saxonia en los contornos de Grossenayn, y de esta misma Ciudad de Lipsia. Añaden que los 3 Soberanos asistirán en persona á sus respectivos exércitos, trayendo baxo sus órdenes á varios de sus mas acreditados Generales para que manden los diferentes cuerpos y campamentos mencionados; es á saber el Emperador al Duque de Saxonia Teschen, al Principe Carlos de Lichtenstein y al General Sifkowitz Comandante y Director de la Artillería: el Rey de Prusia al Principe de Prusia, al Principe Enrique y al Heredero de Brunswick: y finalmente el Elector de Saxonia á los Tenientes Generales Benningsen y Conde de Anhalt. Londres 10 de Marzo.

MR Botler Capitan del navio de guerra el Ardiente que fue apresado el verano último por 2 fragatas Francesas de la esquadra combinada, ha sido depuesto de su empléo y declarado inhabil de obtener jamás otro alguno en el Real servicio por un Consejo de guerra celebrado à este efecto en Portsmouth. Se presume tenga igual suerte el primer Teniente del navio el Experimento del mando del Caballero Jayme Wallace tomado tambien por los enemigos; el qual acaba de

ser cangeado y será puesto en Consejo de guerra por no haber cumplido con su obligacion en el último combate naval que sostuvimos en América.

Aun no ha podido hacerse á la vela la division del Capitan Walsingham á causa de hallarse enfermo este Oficial:

y se cree sea preciso nombrar otro que le reemplaze.

El Conde de Welderhen Enviado extraordinario de las Provincias Unidas de Olanda ha pasado al Lord Stormont una nueva Memoria que contiene las quexas y representaciones de SS. AA. PP. sobre lo ocurrido con la esquadra y comboy del Conde de Biland. Añaden que en esta ocasion en lugar de satisfacer el Ministro Inglés á los fundados recursos del de la República le manifestó quanto extrañaba la Corte de Londres que apesar de los oficios pasados á los Estados-Generales por el Caballero Yorch, y de la declaracion verbal que les hizo pidiendo su socorro, no hubiesen deliberado aún sobre este punto; que le importaba mucho á la Inglaterra saber si debia considerar á la Olanda como Potencia amiga y aliada, ó simplemente como amiga neutral; y que en consequencia de ello le repetia dicho Ministro Inglés la declaracion que le habia hecho en 28 de Enero próximo pasado.

Parece que nuestras fuerzas navales destinadas á obrar en América deben reunirse en la Barbada para emprender desde

allí sus operaciones.

Ayer Îlegó un corréo con pliegos de la Jamayca; por cuyo medio se sabe no habia salido de dicha Isla hasta el 25 de Enero la flota de 50 velas que se aguarda aquí baxo la escolta de los 2 navios de guerra el Leviatam y el Châron. Por consiguiente se desvanece como absolutamente falsa la noticia de su llegada que se habia asegurado.

Extracto de una carta de la Antigua escrita con fecha de 7 de Ene-

ro à un particular de Edimburgo.

"Ahora mismo acaba nuestra esquadra de recibir orden para "levar el ancla é ir en seguimiento del Almirante Francés que "cruza cerca de S. Christoval con 6 navios de línea y 5 fraga"tas. El experto y valeroso Parker confia que la superioridad de "sus fuerzas le proporcione en breve alguna ventaja sobre el "enemigo."

Es verosimil que se funden sobre el contexto de esta carta, nada auténtica, los que han divulgado haber caido en nuestro poder dichos 6 navios enemigos. La Corte ha publicado el extracto de 2 cartas del Contra-Almirante Hides Parker; quien participa al Almirantazgo desde la bahía de Gros-islet en Sta. Lucía con fecha de 9 y 23 de Diciembre la toma de la fragata Francesa Alcmene; y da noticia del combate que tuvo el 18 de aquel mes con el comboy Francés que iba á la Martinica; confesando que Mr. de la Motte-Piquet obligó con fuerzas muy inferiores á los navios Británicos á retirarse, dando lugar por sus acertadas maniobras á que una fragata de guerra de su Nacion y la mayor parte de los buques mercantes se salvasen. Tambien incluye el mismo Parker la lista de 17 presas hechas en aquellos mares por los baxeles de su esquadra desde fines de Agosto hasta principios de Diciembre.

La Cámara de los Comunes ha aprobado la resolucion de tomar un empréstito de 12 millones de libras esterlinas, acordando expedir en su consequencia los Biles correspondientes. Precedieron á esto varias obgeciones del partido de oposicion que sostiene constantemente la necesidad de desistir á la guerra de América, y satisfacer las quexas públicas antes de imponer nuevas contribuciones. Al tratarse de la reforma económica propuso dicho partido antiministerial que se principiase por el ramo de los Secretarios de Estado, suprimiendo desde luego el de Ministro del Departamento de América respecto á que este empléo era yá tan inutil como oneroso al Estado. Esta proposicion fue desechada á pluralidad de solo 7 votos contra 201 que tuvo á su favor. En la misma ocasion instó el Lord Gordon sobre la reforma de algunos empleos en la Oficina del Echiquier; prorrumpiendo con este motivo en clausulas algo descomedidas hácia la persona del Soberano; cuya libertad mereció una justa desaprobacion.

Hoy ha minutado una junta de la propia Cámara un Bil para restablecer el comercio entre la Gran Bretaña y Menorca, presentandose al mismo tiempo el memorial en que los Negociantes de esta Capital solicitan se levante la prohibicion de introducir en Inglaterra encaxes de Flandes; alegando que semejante prohibicion ocasiona un aumento de derechos sobre la introduccion de los texidos de lana de fábrica Inglesa en los Países-Baxos. Asimismo se presentó otro Bil para recoger por empréstito cierta cantidad, y para el establecimiento de una Lotería.

En la junta que dicha Cámara tuvo el dia 6 arrastró toda.

la atencion un informe que hizo el Sr. Temple Lutrell sobre cierta contrata entre el Lord North y un tal Medlycot á fin de que este persuadiese á la corporacion ó comunidad de Milbourne nombrase en la próxîma eleccion general por su Representante en el Parlamento un nuevo Vocal en lugar del mismo Lutrell que lo es actualmente; afirmando hallarse con pruebas y testigos suficientes para la justificacion de este hecho; como igualmente de haber dicho el mismo North que le perseguiria hasta echarle del Parlamento; con cuyo motivo solicitaba se le oyese en justicia sobre esta quexa. El Ministro lo negó todo por su parte, allanandose á que se reciban las pruebas de la acusacion, pues tenia seguridad de estar inocente. Acordóse así; y para llevarlo á efecto pidió Lutrell compareciesen Medlycot y algunos otros sugetos; y efectivamente los citó la Cámara para de aquí á 8 dias.

Ambas Cámaras del Parlamento de Irlanda han extendido dos arengas dirigidas al Rey llenas de expresiones de respetuoso agradecimiento por las providencias dadas en beneficio del Comercio de aquel Reyno, y de protestas del inviolable afecto que profesan á S. M. y á la Nacion. No obstante esto recomiendan siempre estrechamente los cuerpos y asociaciones de aquel país á sus Diputados no pierdan de vista solicitar la revocacion de la ley de *Poining*, y asegurar la libertad civil y la independencia de Irlanda respecto del Parlamento Británico.

Amsterdam 17 de Marzo.

SE dice que va á celebrarse un Consejo de guerra para exâminar el asunto del encuentro de nuestro Contra-Almirante Biland con la division Inglesa de Fielding; asegurandose que el principal punto que se ventilará es si debió dicho Comandante despues que le obligaron los Ingleses á arriar bandera, volver á tremolarla, ó si hubiera hecho mejor en reconocerse prisionero de guerra.

Avisan de Francia se quedaba previniendo el Conde de Estaing con apariencias de deber salir presto de Paris; lo qual daba motivo al público para creer que quizá tendrá dicho General en este año algun mando importante; y que verosimilmente será el de las fuerzas navales destinadas para la Mancha, las quales deberán ser muy respetables, sobre todo quando se incorporen otros muchos buques que se hallan esparcidos en varios destinos.

Algunas cartas de Londres suponen que no cesa el Mi-

nisterio Británico de hacer nuevas tentativas para atraer à los Miembros del Congreso Americano à reconciliacion, ofreciendoles (segun dicen) reconocer la independencia de las Colonias con tal que estas permanezcan neutrales en la presente guerra, y que S. M. Británica conserve la Florida, la Georgia y el Canadá; pero se duda de la autenticidad de todo esto; y aun mucho mas de que semejantes proposiciones puedan nunca hallar acogida en las Provincias Americanas.

Paris 21 de Marzo.

LAs últimas cartas de Londres, que son del 16 de este mes, aseguran haber avisado de Jamaica el Vice-Almirante Parker, que el Castillo de Omoà habia vuelto á entrar en posesion de los Españoles; porque estos se presentaron delante de él y formaron su cerco el 25 de Noviembre, de suerte que tuvo la guarnicion Inglesa que abandonarlo el dia 28, hallandose ya muy diminuta en consequencia de las enfermedades epidémicas que se habian introducido en aquellas tropas; pero parece que tuvo antes la precaucion de clavar la artillería que dexaba en el Castillo. El navio marchante Español armado en corso nombrado el S. Carlos, que habia salido de Cadiz con algunas municiones de guerra para aquellos establecimientos, fue apresado en los mares de América por el navio de guerra Británico el Salisburry; y se decia tambien que algunos Ingleses se habian situado en la pequeña Isla de Roatan dentro del Golfo de Honduras, sin duda con el objeto de hacer mas facilmente desde allí sus contrabandos y piraterías.

Once navios del comboy procedente de Sto. Domingo que venian destinados para Nantes fondearon en el rio Loira el 14 de este mes baxo la escolta de la fragata Ninfa que se habia separado la tarde antes del grueso de la flota para comboyar aquella division. Confirman de Rochefort que el 16 ancló en la rada de la Rochela el navio Tonante que protegia dicho comboy; y que las vigias señalaban avistarse un gran número de velas. Presúmese que el viento contrario á su entrada en Burdéos, habrá obligado á los 44 navios destinados para aquel puerto á tomar el de Rochefort, desde donde se dirigirán á su destino al primer viento favorable, escoltadas competentemente.

Uno de los mas estraños descubrimientos con que el Abate Dicquemare ha enriquecido la Historia natural es el del floriforme, especie de ente que crece en el mar sobre mu-

1111

chos tallos entretexidos y que forman cesped, pero sin raiz ni barbas algunas. Tiene la figura de una flor con su pie-secillo, caliz, pétalos, estambres, pistilo &c. Baxo esta apariencia seductiva oculta, segun dicho observador, una naturaleza animal. El floriforme tienta y recibe con cada una de las partes que componen sus pétalos y pistilo el alimento que se le presenta, y si no le conviene se inclina, se abre, lo desecha ó dexa caer cesando de retenerlo por adherencia, vuelve á levantarse y se estremece. Despues de esto y de varios movimientos de contraccion, dilatacion y otros espontaneos arroja una viscosidad prolífica, y se desprende del piesecillo como ahorcandose, y vive así algunos dias. Entre tanto el pezoncillo se convierte en tallo, brota otro, y succesivamente un nuevo animalito que vá creciendo por grados hasta que se desprende á los 6 dias. muere, y es reemplazado por otro. El Abate Dicquemare ha visto brotar consecutivamente sobre un mismo tallo hasta 5 de estas reproducciones: no siendo aún este descubrimiento para dicho Físico el último término ó grado descubierto en la animalidad.

Milán 4 de Marzo.

A Penas se tuvo aqui la noticia del fallecimiento del Serenisimo Duque de Módena partiò el Conde Antonio Grepi para tomar en virtud de orden y poderes del Principe Hércules Reynaldo posesion de todos los bienes, papeles &c. pertenecientes á su difunto padre, á fin de ponerlos en manos de su actual Soberano. Dicese que en virtud de un ajuste con la Corte de Viena recaerá el Principado de Varese en la

Cámara de Milán; pero se ignora aún el contenido del testamento de dicho Príncipe.

Modena 3 de Marzo.

HErcules III. nuestro nuevo Soberano ha hecho publicar inmediatamente despues de la muerte de su augusto padre un nuevo plan de gobierno, anulando las patentes, órdenes y comisiones que conferian mando, jurisdiccion ó empléo en la Corte, Gabinete ó en los Tribunales, y jubilando con sueldo á muchos de los empleados. En consequencia ha nombrado por su Ministro de Gabinete al Conde Marchîsio Consejero de Estado y Conferencia; á cuyo departamento pertenecerán los negocios estrangeros, y la Superintendencia de Correos y Postas. Asimismo ha elegido para Ministros de los Negocios internos, del ramo Militar, del de Justicia y del de Policía al Marqués Rangoni, al Mayor General Conde Munarini, al Marqués Valotta y al Conde Sabatini, destinandoles algunos Consultores ó Asesores; y nombrando al mismo tiempo á otros varios sugetos para las Presidencias y plazas de Consejeros de los Tribunales. Ha reformado S. A. Serenísima 2 Regimientos de Artilleros y Dragones dando licencia á los que los componian, y dexando la paga á la Oficialidad. Las tropas restantes se reunirán en un solo Regimiento de 16 Compañias de á 100 hombres. Con estas y otras providencias ha principiado la carrera de su gobierno.

Parma 4 de Marzo.

EL azote de las viruelas tan formidable para nosotros, no lo es tanto en otros muchos países. Hay pueblos que de mucho tiempo á esta parte practican un método contra aquella enfermedad, con cuyo uso la pasan sin dolores, accidentes malignos ni otros síntomas peligrosos; y son los Naturales de los Alpes Carpaticos que habitan en un clima frio. Estos se sirven simplemente de baños con el mas feliz éxîto contra dicho mal en esta forma. A penas se manifiesta ponen al enfermo por media hora en un baño de agua tibia, y despues le meten en la cama envuelto en paños calientes. Del mismo modo repiten el baño dos veces al dia hasta que maduran los granos. Quando llega el tiempo de la supuracion, usa el paciente de un baño, mitad agua y mitad leche; cuyos efectos son hacer que se caigan facilmente las costras, que no retroceda al interior materia alguna maligna, ni queden señales; precaviendo las demas consequencias funestas. Qué felicidad si este sencillo remedio tuviese la misma eficacia en otros paises!

Hemos recibido la desagradable noticia de haber apresado el Capitan Baxá uno de nuestros xabeques que hacian el corso; pero su tripulacion se portó con tanta intrepidéz que aunque muy inferior en fuerzas á los baxeles Otomanos, les resistió muchas horas hasta desarbolar uno de ellos y perder mas de 100 marineros.

Valencia 20 de Marzo.

EN esta Ciudad se ha establecido y puesto corriente con suficientes fondos una Compañia baxo la direccion de D. Manuel Francisco de la Torre, D. Ignacio Antonio del Castillo y D. Joseph Traviesa, en la

237

qual se preparan quantas sedas pueden emplearse en la fábrica de medias y demas obrages de telares de punto. Los Maestros y oficiales así naturales como estrangeros que quieran acudir serán admitidos igualmente en este establecimiento; y tambien, habiendo proporcion, se admitirá á los particulares que gusten interesarse. Los fines son los progresos de estas manufacturas, preparandose las sedas por esta mano que cuidará de tener repuestos de toda clase y de la mejor calidad para que se provean los Maestros de quanta necesiten para sus trabajos sin necesidad de mas caudal que el de 4 pesos para surtirse todo el año y toda su vida; pues la Compañía volverá á recibir sus obras siempre que no las haya vendido el Maestro en su casa, tomándoselas por igual peso de sedas y por el valor de manos ajustado segun la tarifa ó arancél siguiente en que se pone el de las medias de hombre; á cuya proporcion están convenidos por capítulos de la Compañía y expresa escritura con el gremio de Medieros todos los demas obrages, que por la brevedad se omiten.

Arancel de los precios de las medias de hombre de telar.

 $r^{s}$ .  $v^{n}$ .  $r^{s}$ . r

30 ..... 22.17. 33..... 30. 27..... 17. 36 ..... 40. Noticioso el piadoso é ilustrado zelo patriótico del Ilmo. Sr. Arzobispo de esta Diócesi de las utilidades de dicho establecimiento y de que con su subsistencia asegura á todos los Maestros y oficiales que no pueda faltarles jamás labor en que ocuparse; y considerando lo mucho que se adelantaria estableciendo una fábrica de telares de todas clases, ha venido en proteger 3 maestros fabricantes y montadores para que desde luego la establezcan, con obligacion de que por todo el mes de Enero último la darían surtida de los precisos instrumentos y obreros para entrar en su execucion; habiendo prometido los mencionados sujetos dar cada mes los telares que se pidan, y concurrir á las composiciones de los antiguos. Los fines de nuestro Prelado se extienden à que semejantes instrumentos se mejoren y executen en esta Ciudad, y que se habiliten y aumenten ártifices que sepan trabajarlos con perfeccion, y se escuse traer estrangeros, y á que se repartan entre pobres Maestros honrados á voluntad de Su Ilma, que los costea para que insensiblemente se vean establecidos vecinos honrados y útiles con ventajas del público y del comercio.

EN estos últimos dias ha tirado la Plaza enemiga algunas bombas y balas á este Campo, sin objeto fixo al parecer y sin daño efectivo de nuestra parte. Se observa que exercitan mucho su tropa con fuego, y que siguen haciendo nuevas cortaduras y parapetos hácia la falda de Punta de Europa para aumentar sus fortificaciones.

Nuestros buques de guerra guardan sus respectivos fondea-

deros á fin de vigilar sobre el Estrecho; pero acaban de hacerse á la vela los navios S. Justoy S. Miguél con la fragata Rosario y el xabeque Murciano de resultas de algunas señales de los vigias de la costa.

Madrid 4 de Abril.

SOn sumamente gratas las noticias que recibimos del Real Sitio del Pardo. Bien restablecida yá de su sobreparto la Princesa Nra. Señora pasó el Domingo próxîmo anterior á oir Misa en el Oratorio del Quarto del Principe su amado Esposo, acompañada de los Gefes, Camarera y Damas de su servidumbre; llevando tambien consigo al bello Infante. Ante todas cosas recibieron SS. AA. las bendiciones que prescribe la Iglesia para aquel religioso acto de mano del Eminentísimo y Excmo. Sr. Cardenal Patriarca. Asistieron luego á la Misa que celebró dicho Prelado, y concluida ésta, presentó la Princesa Nra. Sra. con exemplar devocion la ofrenda acostumbrada; despues de cuya ceremonia se retiró á su propia habitacion con el mismo acompañamiento que habia llevado al principio. Con motivo tan digno y tan plausible hubo un concurso muy numeroso de Nobleza en aquel Real Sitio a obsequiar á S. M. y AA., y estuvo la Corte vestida de gala sin uniforme.

Posteriormente hemos sabido que el Rey y Principe Nros. Sres., el Infante y todas las demas Personas Reales continúan sin la menor novedad en su importante salud.

El Viernes de la semana pasada se vistió la Corte de gala en el referido Sitio en celebridad del feliz cumpleaños de la

Reyna Madre Fidelisima.

El Excmo. Sr. Marqués de Sta. Cruz Director de la Real Académia Española acompañado de dos indivíduos de ella, presentó en nombre de aquel Cuerpo el Jueves 30 del pasado al Rey y Príncipes Nros. Sres., como á todas las demas Personas Reales, una Oracion de enhorabuena con motivo del feliz nacimiento del Infante, habiendo tenido el Sr. Director y Académicos comisionados la honra de besar la mano á S. M. y AA. que admitieron benignamente tan justo obsequio.

En el Regimiento de Reales Guardias de Infantería Walona ha promovido el Rey á primer Ayudante mayor al 2.º Teniente y 2.º Ayudante D. Juan Maria d'Elanne, y á 2.º Ayudante mayor al 2.º Teniente D. Benito Vilalba de Llorach.

Asimismo ha conferido S. M. la Tenencia Coronela del

Regimiento de Infantería de España al Capitan de él D. Ra mon Lloret: la Sargentía mayor del de Navarra á D. Nemesio Salcedo Capitan del mismo Cuerpo; y Compañias en el Inmemorial del Rey al Teniente graduado de Capitan D. Juan Garcés, y á los 2 Ayudautes con el propio grado D. Vidal Marin, y D. Joseph Casamayor: en el Regimiento de la Corona á los Ayudantes D. Miguél Raon graduado de Capitan, y Don Rafaél Montalvo; á los Tenientes de Granaderos D. Joseph Alvarez Ordoño, y D. Francisco Afan de Rivera, y á los de Fusileros D. Joseph Sentmanat graduado de Capitan, y D. Fabian Cruzado: en el Regimiento de Soria al Capitan D. Joseph de Zafra Teniente de Granaderos de él, al Ayudante graduado tambien de Capitan D. Antonio Marquina, y á los Tenientes de Fusileros D. Diego Gutierrez, D. Joseph de Lara. y el Teniente Coronel graduado D. Joachin de Córdova: en el de Granada al Teniente D. Vasco de Puga: en el de Vitoria al Teniente D. Joseph del Mazo: en el de España al Teniente de Granaderos D. Joachin de la Hoz: en el de Navarra al Teniente tambien de Granaderos D. Joseph Ozcariz: en el de Hibernia á los Ayudantes el Capitan D. Enrique White, y D. Carlos Howard, y á los Tenientes D. Felipe Maguire, y D. Patricio Bray: en el de Aragón Compañía de Granaderos al Capitan D. Pedro Manuel Bazan y de Fusileros al Ayudante D. Raymundo Andrés y á los Tenientes D. Francisco de la Cueva, y D. Juan Durán; y Compañias de esta última clase en el de Bruselas al Teniente D. Luis Carboneau, y à Don Alberto Boguslausky, que lo es de Granaderos del mismo Remiento.

Tambien ha concedido el Rey grado de Coronel al Teniente Coronel D. Blás Martin Romeo Sargento mayor del Regimiento de Infanteria de España; y grado de Capitan á D. Manuel de los Reyes Teniente promovido á Ayudante del inmemorial del Rey.

En América. S. M. se ha servido nombrar para Fiscal de lo Criminal de la Audiencia de Lima á D. Francisco Moreno y Escandon que lo es de lo Civil de la de Sta. Fé; y para igual empléo en la de Mexico á D. Lorenzo Hernandez de Alva Fiscal de lo Civil en la de Sto. Domingo.

En la extraccion de la Real Loteria celebrada en Nápoles

el dia 11 de Marzo próxîmo pasado salieron los números 88, 30, 3, 52 y 11, y con ellos han ganado en este Reyno los jugadores 133100 reales vellon.

El Mercurio histórico y político del mes de l'ebrero de este año de 1780 se hallarà el Jueves próxîmo donde esta Gazeta calle de las Carretas, y en Cadiz en casa de Salvador Sanchez frente del Convento de San Agustin.

A fines del siglo último pasó á Flandes un Oficial Español llamado Ibañez mandando un tercio de tropa denominado de Ibañez. Murió de Oficial General al servicio de la Casa de Austria, dexando del matrimonio que habia contraido en Flandes un hijo que fue muerto en Hungria en una batalla, en cuya ocasion se perdieron los papeles de su casa y familia; é importando ahora á un hijo de este último (actualmente Capitan al servicio de la Emperatriz Reyna) y á una hija que se halla Religiosa tener conocimiento de sus ascendientes y saber á qué casa de Ibañez de España pertenecen; suplican á los que tengan alguna noticia de ello, especialmente á todas las familias de dicho apellido Ibañez, dén aviso de quanto sepan que pueda contribuir á ilustrarlos en este asunto al Coronel D. Miguél de Colins Alcayde del Real de Valencia.

Disertacion Médico Moral de la disciplina que ha observado la Iglesia en la administracion del santo Sacramento de la Extremauncion, y de quando obliga gravemente su recepcion: su autor el M. R. P. M. Fr. Francisco Xavier Gonzalez del Orden de Mínimos. Se hallará en esta Corte en la Librería de Llera Plazuela del Angel, en Sevilla en la de Vazquez, y en la Real Sociedad de Medicina.

Oracion Panegírica del Beato Miguél de los Santos del Orden de Descalzos de la Santísima Trinidad predicada en la última de las fiestas con que celebró su Beatificacion el Colegio de la misma Orden de la Ciudad de Alcalá de Henares: por el P. Fr. Agustin de la Natividad Ex Lector de Sagrada Teología y Ministro que fue en dicho Colegio. Se hallará en las Librerías de Fernandez frente de las gradas de S. Felipe el Real.

Tratados para el 2.º tomo de Variedades Literarias: Historia de las lodras marinas y de los osos marinos: por Mr. Steller de la Academia de Ciencias de Petersburgo. Se hallarán con los antecedentes y el primer tomo en las Librerias de D. Antonio Baylo calle de las Carretas, y de Texero junto á S. Sebastian.